

Denuncias por malos tratos

El pasado 9 de septiembre llegó una persona de nacionalidad rumana a la Jefatura de Policía formulando denuncia por haber sido M.E. víctima de diversas agresiones por parte de otra persona que convivía en el mismo domicilio y cuyas iniciales son E.P., de 24 años y de la misma nacionalidad, consistentes los malos tratos en “cogerla del pelo y golpearla contra el suelo”, según el parte policial. Ese mismo día, la mujer de 28 años A.M.P.R., de nacionalidad boliviana, denunció a su esposo E.P.F., de 37 años, por haber recibido “insultos, puñetazos y tirarla al suelo”. La Policía Local aplicó el “Protocolo en casos de mujeres víctimas de malos tratos”. Por otro lado, la solanera R.L.D.C., de 30 años, presentó denuncia contra su marido A.G.C.A., de 26 años, también por presunta agresión en el ámbito familiar.

Atropellan a un joven y salen corriendo

El 12 de septiembre se registró un accidente de circulación en la confluencia de las calles Comendador-San Vicente de Paúl y Borja. Un turismo conducido por dos súbditos extranjeros colisionó con un ciclomotor que conducía un joven de 15 años. Los ocupantes del turismo salieron corriendo a pie y dejaron el vehículo abandonado, cometiendo un delito de “omisión del deber de socorro a la víctima”.



Muere en accidente de ciclomotor

En la mañana del 25 de septiembre fue encontrado por un familiar, en el kilómetro 3 del carreterín de Herrera, el cuerpo sin vida del joven Vicente Martínez Martínez, de 16 años, que presuntamente falleció al salirse de la vía el ciclomotor que conducía y salir despedido. Según la Policía Local, el joven no llevaba puesto el casco de protección cuando ocurrió el accidente y no descarta que hubiera salvado la vida de haberlo llevado.

Gamberrada desde un remolque

Una señora que contemplaba la procesión de llegada de la Virgen de Peñarroya en la calle Emilio Nieto el domingo 14 de septiembre, presentó denuncia en el Juzgado contra un joven por una presunta falta de imprudencia. El joven lanzó un petardo desde un remolque haciendo explosión en la acera y quemando a la señora en la pierna, teniendo que ser atendida en el Centro de Salud.

Intento frustrado de robo

La Policía Local desbarató en la madrugada del 20 de septiembre un robo en Bar Los Carrillos, situado en calle Alhambra 143, al observar mientras patrullaban que un individuo echaba a correr de forma sospechosa. Los agentes comprobaron que el local tenía rotos los cristales de una ventana y en el rellano de la entrada había una palanca de encofrar, herramienta habitual en los robos con fuerza. Se evitó el delito pero no fue posible capturar al sospechoso.

Pelea entre inmigrantes

A las 9 de la tarde del 21 de septiembre la Policía Local tuvo que intervenir en una reyerta entre varios individuos en el Cristo del Amor, que posteriormente se repitió en la calle Emilio Castelar por los mismos sujetos. La policía identificó a tres hombres de nacionalidad ecuatoriana residentes en diversas poblaciones de Murcia. Fueron denunciados a la Subdelegación del Gobierno por alteración del orden público. Por otro lado, en la noche del 14 de octubre la Policía Local denunció a J.M.N., de 56 años y vecino de Los Cortijos, por alteración del orden en la Plaza Mayor.



RENAULT
HNOS. DOMINGUEZ SOLERA

EXPOSICIÓN Y VENTA:

C/ Del Vagón, 16
 Tels.: 926 64 85 02
 Fax: 926/ 64 86 30
 13240 LA SOLANA